
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

  

  

 COORDINAMENTI VVF E FEDERAZIONE NAZIONALE DELLA SICUREZZA  
 

                          Roma 6 aprile 2011  

 

 

                                                                                                       Prefetto Francesco Paolo TRONCA 

                 Capo Dipartimento VVF SP DC 

              
                 Ing. Alfio Pini 

                 Capo del CNVVF 

 

                 Prefetto Carla Cincarilli 

                 Direttore Centrale  per le Risorse 

Umane 

  

                                                                                                

                                                                   Direzione Centrale per le Risorse                      

Finanziarie 

 
Oggetto: cedolino unico 

 

Egregi,  

riceviamo in questi giorni, attraverso le nostre strutture territoriali, consistenti lamentele per quanto 

riguarda la liquidazione delle competenze accessorie del personale VVF tramite il sistema del 

cedolino unico. Ci segnalano, infatti, l’assoluto stato di precarietà cui è costretto ad operare il 

personale incaricato nell’effettuazione di questa delicata operazione.  

 

 In particolare lamentano il fatto che l’Amministrazione Centrale non ha fornito, se non a 

carattere puramente generale , alcuna indicazione operativa su come effettuare le operazioni di 

inserimento dati.  Il personale incaricato si è cosi trovato a dover operare di intuito e di propria 

iniziativa, rischiando una non corretta esecuzione della procedura. 

A ciò si aggiunga che gli Uffici Centrali, interpellati telefonicamente dai diversi Uffici 

periferici, non sono stati in grado di fornire alcun utile chiarimento ai fini dell’utilizzo del software 

ministeriale “SIPEC” di riferimento, interessato tra l’altro da diversi errori di funzionamento, 

questo nonostante i ripetuti aggiornamenti per l’adeguamento alla elaborazione del cedolino unico. 

 

 Ci vengono segnalate inoltre diverse anomalie di funzionamento anche di altri software  in 



uso presso l’Amministrazione. In particolare sono state riscontrate difficoltà dagli uffici dei 

consegnatari, costretti a prendere in carico i beni attraverso la modalità cartacea nell’attesa della 

sistemazione del software di riferimento; sono state riscontrate incongruenze tra i supporti in uso 

agli uffici personale ed il contratto di lavoro per ciò che concerne lo stato di malattia dovuto a causa 

di servizio, ed i riposi giornalieri per allattamento; sono state riscontrate incongruenze tra i supporti 

in uso agli uffici ragioneria ed il contratto di lavoro per ciò che concerne il calcolo dello 

straordinario durante le fasi di emergenza. 

 

In considerazione di quanto espresso s’invita l’Amministrazione ad adottare ogni utile iniziativa 

finalizzata a risolvere rapidamente i problemi manifestati considerando la rilevanza strategica dei 

settori interessati, fermo restando che la soluzione, passa anche attraverso un potenziamento del 

settore informatico in termini di personale e competenze specifiche.  
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